



Publireportage – Impact Borel Sarl

## Depuis 15 ans, son impact sur le multimédia est fracassant !

Il y a des souvenirs d'enfance qui s'effacent avec le temps et il y en a d'autres qui disparaissent à cause ou grâce à l'évolution technologique toujours plus rapide. Ainsi, vos enfants ont toutes les chances de ne jamais connaître le bruit de la craie sur le tableau noir de l'école. « Aujourd'hui, j'équipe 70 % des établissements du canton et les écrans tactiles arrivent de plus en plus sûrement à partir du secondaire », avance Pascal Borel. Le nom de son entreprise – Impact Borel – résume bien le poids toujours plus grand du multimédia dans nos vies privées, scolaires et professionnelles. Impact Borel pèse « sur le game » depuis 15 ans maintenant !

Par Kevin Vaucher

Du haut de sa cinquantaine, Pascal Borel ne fait pas partie de la génération numérique ! Pourtant, il a créé une entreprise qui a été précurseur dans les grands écrans tactiles, bien utiles dans certains métiers mais aussi pour la formation. « Tout ce qui touche au multimédia débouche sur deux types de réactions : soit le rejet soit le choix de miser à fond sur les nouvelles perspectives et façons de faire que cela nous offre. Le domaine scolaire ne fait pas exception. La majorité des établissements du canton s'y sont mis même s'il existe encore des réticences et qu'il nous arrive de poser encore quelques beamers (projecteurs) dans certains cercles scolaires. »

### Pascal Borel a senti le courant passer à la bonne place

Le Chaux-de-Fonnier connaît bien l'univers pédagogique pour avoir

assuré des remplacements, en tant que prof de sport, durant 20 ans. « Cette activité m'a permis de construire mon entreprise de multimédia petit à petit à partir de 2010. Quand je me suis lancé, j'avais déjà une bonne dizaine d'années de pratique derrière moi, je ne parlais pas de rien et je savais que la dynamique était bonne dans ce secteur. » L'électricien de formation a senti le courant passer à la bonne place. Le multimédia a explosé et ce n'est pas près de s'arrêter. Parfois, c'est même difficile de suivre la « vitesse du courant » : « J'ai l'habitude de dire que nous sommes en formation constante dans ce métier. Tout va tellement vite ! »

### Impact Borel équipe le nouveau tribunal de La Chaux-de-Fonds

Tout va très vite, y compris les heures investies pour suivre la cadence : « Je dois travailler quelque chose comme

70 heures par semaine », sourit celui qui s'occupe également de la ferme des Arêtes qui propose une salle polyvalente avec cachet ainsi que des chambres d'hôtes et des solutions d'hébergement dans une vieille ferme entièrement modernisée depuis 2016. Pour le seconder, il peut heureusement compter sur un bras droit, deux employés et quatre partenaires indépendants. « J'ai de solides liens avec des entreprises comme Amadeus. Grâce à eux, je peux accepter des projets très techniques qui mêlent sons, images et enregistrements. » Impact Borel équipe par exemple entièrement le nouveau tribunal de La Chaux-de-Fonds qui demande des besoins très spécifiques tel l'enregistrement d'audiences.

### Élèves largués en orthographe mais dans le bon wagon numérique

L'entreprise de Pascal Borel est demandée sur l'ensemble du territoire cantonal et intervient partout,



à 1 heure de route de La Chaux-de-Fonds. Ses clients principaux relèvent des services de l'État, des entreprises horlogères, des études d'avocats, qui souhaitent prendre le train en marche, et des cercles scolaires. « Tout est très digitalisé dans l'école d'aujourd'hui et c'est tant mieux car le monde de demain le sera à n'en pas douter. » Bonne nouvelle : les petits Neuchâtelois ne devraient donc pas être largués sur ce plan-là, contrairement à l'or-tôt-gras-fe ! Plaisanterie mise à part, Impact Borel propose aussi de la location de grands écrans pour des événements régionaux, par exemple pour y afficher numériquement le nom et les logos de sponsors. Sony, Speechi, Legamaster, Philips et Bose sont ses fournisseurs principaux.

### Un agenda 2026 déjà bien rempli

Vous vous dites peut-être que ça doit être hors de prix, surtout en sachant qu'on peut glisser tout type de fichiers sur ce genre d'écran. Raté ! « L'essor de ces produits s'explique aussi par un prix devenu abordable. Comptez moins de 4000 francs pour un écran tactile de 85 pouces (ndlr : 215 centimètres). » Avec 3 à 5 offres par semaine et un agenda déjà bien rempli pour 2026, avec de gros bâtiments administratifs actuellement en construction à équiper, Impact Borel n'a pas à craindre la chute. Au contraire : « Nous avons la chance de pouvoir sélectionner notre clientèle, sans dépendre de la demande, et de payer nos fournisseurs dans les temps. Ce sont des signes qui ne trompent pas sur la bonne santé d'une entreprise », apprécie-t-il. Du choix, de la réactivité, des relations de confiance et 25 ans d'expérience, voilà comment avoir de l'impact auprès de sa clientèle « que je profite de remercier au passage » !

Son univers en un coup d'œil, c'est par ici que ça se passe : [www.impact-borel.ch](http://www.impact-borel.ch)

